



MaxJet
Jetting Software
www.maxjetsoft.com

> Dominique CHECH et KPR remportent la finale nationale du Challenge Minarelli 2009 !

IMPORTATEUR EXCLUSIF

RaceJet
Weather Pod



Les vacances d'été finies, le circuit de Soucy dans l'Yonne ouvrait le bal des grandes finales de la rentrée ! Le tracé sénonais accueillait la finale nationale du Challenge Minarelli 2009. Parmi les nombreux pilotes issus des challenges « Ouest » et « Ile de France », on a pu voir s'illustrer trois d'entre eux qui arboraient les couleurs Kart Pro Racing en Rotax Master. Didier BARTH, nouveau venu au sein du team KPR avec un châssis Kosmic, rejoignait Mathieu CAMUS et Dominique CHECH.

LES PILOTES KPR MAITRES DES LIEUX !

Le week end est ensoleillé, et 25 pilotes sont inscrits dans la catégorie Rotax Master. Dès les essais chronométrés, les pilotes Kart Pro Racing s'imposent comme les favoris. Il faut dire que la piste de Soucy est leur base d'entraînement, ils ne comptent plus les heures passées sur ce tracé technique et varié qu'ils apprécient tant ! Dominique signe le meilleur temps en 45.7 s alors qu'il étrennait un nouveau châssis Kosmic, un temps canon pour cette piste ! Mathieu de son coté réalise un excellent deuxième temps et Didier se classe à une belle 6^{ème} place, lui qui découvrait sa nouvelle équipe et son nouveau matériel. Didier semblait très satisfait de son choix, guidé notamment par les performances impressionnantes des pilotes Kart Pro Racing depuis le début de saison... En s'assurant la première ligne pour les manches qualificatives, les objectifs du team pour les essais étaient donc remplis !

A CHAQUE COURSE , SON PODIUM !!

Les manches qualificatives sont à l'image des essais avec Dominique et Mathieu qui pointent toujours en tête du classement. Didier remonte à la 5^{ème} place. Les phases finales confirment également le potentiel du team et des pilotes puisque Dominique remporte aisément la finale devant Mathieu et voient Didier franchir la ligne d'arrivée à une magnifique 4^{ème} place après avoir longtemps occupé la 3^{ème} place.

C'est donc une victoire de plus à mettre à l'actif du team Kart Pro Racing qui signe également son second doublé de la saison. Un grand Bravo à tous ! Reste à souhaiter d'aussi bons résultats à l'équipe pour les prochaines finales nationales !

En effet, le prochain rendez vous du team est fixé à Valence les 19 et 20 septembre pour la finale de la Bridgestone Cup avec le retour de Ludovic Breton, « nouvelle vedette » du team après des vacances bien méritées, de Didier Barth étincelant pour sa première course au sein de Kart Pro Racing et la présence du team manager Dominique Chech.

Tel : 06 81 05 90 87

Email : kart.proracing@orange.fr

WEB : www.kart-pro-racing.com

MaxJet
Jetting Software
www.maxjetsoft.com

TONY/KART

KOSMIC

OTK

TOTAL

Challenge MINARELLI